

Ressort: Entertainment

Julia Hülsmann traute sich Musikkarriere nicht zu

Berlin, 06.03.2019, 11:24 Uhr

GDN - Die Jazzpianistin Julia Hülsmann wurde nur deshalb Musikerin, weil zwei Freunde sie in einer langen Kneipennacht davon abbrachten, Psychologie zu studieren. "Mir war Musik sehr wichtig. Aber ich dachte einfach, ich bin nicht gut genug", sagte Hülsmann dem "Zeitmagazin".

In jener Nacht hätten sie Kölsch getrunken und die beiden Männer hätten auf sie eingeredet: "Trau dich doch!" Die beiden hätten "nicht lockergelassen, bis ich irgendwann frühmorgens gesagt habe: Okay." Aber seit jenem Tag habe sie "diese Entscheidung nicht mehr infrage gestellt", so die Jazzpianistin weiter. Hülsmann gründete schon mit 16 Jahren ihre erste Band. Sie ist für den Deutschen Musikautorenpreis nominiert, der am 14. März verliehen wird.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121116/julia-huelsmann-traute-sich-musikkarriere-nicht-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com